

岡部 素材やテキスタイルの視点から山口へのアドバイスを聞かせてください。

宇治 現在、日本は衣料品の輸入浸透率が極めて高く、それこそ輸入してしまった放題です。一方、メードイン・ジャパンが頑張つている分野といえば、ジーンズなど、やはり山口でも縫製されているユニットームです。そして、国産テキスタイルが存在感を維持しているのも、や

山口から「メードイン・ジャパン」を発信する(写真は昨年の「ジャパン・ファッション・ショーデザインコンテスト」山口県組織より)

宇治 ええ、早くからアパレルが縫製を

宇治 はりジーンズとユニフォームです。なぜ、国産テキスタイルの需要が減少するかとい

宇治 さて、今はまだ「山口」で開催され、世界中の綿動で「反対、反対」と言

宇治 うじになると、意見をいたしました。つまり今

宇治 (おわり)

宇治 ますます「環境」や「トレーサリティ」などの重要性が高まり、環境保護には熱心ではありません。業界団体もロビーアクションで「反対、反対」と言

宇治 ティーを消費者に伝える仕組みを作ります」と断言していました。



山口から「メードイン・ジャパン」を発信する(写真は昨年の「ジャパン・ファッション・ショーデザインコンテスト」山口県組織より)

新地化への道

山口県織維加工協同組合

シンボルマーク
シンボジウムより

4

「山口」を消費者に伝えられる時代へ

海外移転させてしまった花・綿紡織関係者が集まっていますよ。こうしたことの積み重ね

「山口」でや の後に向けて多くのご

見稼ぎで、国内では業者で「山口」という名前

間稼ぎで、国内では業者で「山口」という名前

直接的に消費者に伝えら

基幹部分を守りながら長

つていて。でもそれは時

後、製品が「山口」で生産さ

基幹部分を守りながら長

ていて。でもそれは時

後、製品が「山口」で生産さ

基幹部分を守りながら長

つままで「山口」といふべきになるわけです。つまり、国内縫製が無い

時代が来るはず。そ

基幹部分を守りながら長

つままで「山口」といふべきになるわけです。つまり、国内縫製が無い

時代が来るはず。そ

基幹部分を守りながら長

つままで「山口」といふべきになります。本日

基幹部分を守りながら長

基幹部分を守りながら長

バネラー

日本モダリスト協会事務局長 本多徹氏

山口井筒屋 社長 河内一彦氏

山口経済研究所 調査研究部長 宗近孝樹氏

本紙「織維ニュース」記者 宇治光洋

コーディネーター

山口県織維加工協同組合 理事長 岡部泰民氏